

学校再開の臨時集会

～お互いに気をつけて生活していこう！～

6月1日(月)からの通常登校を迎えて、全教職員・全児童で協力して安全確保しながら学校生活をしていくために、1校時に「学校再開の臨時集会」を行いました。集会では、全員がマスクを着用して換気と間隔に気をつけて体育館で実施しました。

最初に校長から「今日から再スタートです。『合い言葉』をもとに生活と学習の自分の目標を確認して取り組んでいきましょう。」と話しました。また、「明るいあいさつ」「整理・整頓」「人の気持ちを考えた言動」の3点をお願いしました。

次に児童指導担当から「残りの日数をしっかりと学校のルールを守って生活・学習すること」「一人ひとりが3つの密を避ける生活をする事」を指導しました。養護教諭から「新型コロナウイルス感染症についての説明と『飛沫感染』『接触感染』を防ぐための対策」「給食活動の注意事項」について指導がありました。最後に全児童で音楽に合わせて手の洗い方の練習をしました。

今後も子ども達の安全第一に全教職員・全児童で協力して感染症拡大防止に留意しながら、学校生活を進めていきます。



校長の話



児童指導主任の話



養護教諭の話